

PERNYATAAN BEBAS PLAGIASI

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa laporan Tugas Akhir yang saya susun sebagai syarat untuk penyelesaian program Sarjana di Program Studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia merupakan hasil karya saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan laporan Tugas Akhir yang saya kutip dari hasil karya orang lain telah dituliskan dalam sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan karya ilmiah. Apabila di kemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian laporan Tugas Akhir ini bukan hasil karya saya sendiri atau adanya plagiasi dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi, termasuk pencabutan gelar akademik yang saya sandang sesuai dengan perundang-undangan yang berlaku.

Yogyakarta, 25 September 2018

Yang membuat pernyataan,




Julio Muharmeiza
(13511259)

KATA PENGANTAR



Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur senantiasa kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa sehingga akhirnya tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik. Tugas akhir ini berjudul tentang Analisis Penjadwalan Ulang Proyek Dengan Percepatan Menggunakan Metode Penjadwalan.

Tugas akhir ini merupakan hasil identifikasi dan penjabaran masalah yang topiknya diambil berdasarkan isu-isu terbaru di zaman ini.

Dalam penyusunan tugas akhir ini banyak hambatan atau kesulitan yang dihadapi, namun berkat kritik, saran serta dorongan semangat dari berbagai pihak alhamdulillah tugas akhir ini dapat terselesaikan. Tugas akhir ini yang berhasil diselesaikan tidak terlepas dari bantuan orang – orang disekitar, maka penulis banyak mengucapkan terima kasih yang sedalam – dalamnya kepada:

1. Ketua Program Studi Sarjana Teknik Sipil UII yaitu Ibu Sri Amini Yuni Astuti, Dr. Ir. M.T.
2. Dosen Pembimbing Tugas Akhir sekaligus Dosen Pembimbing Akademik yaitu Ibu Tuti Sumarningsih, Dr., Ir., M.T.
3. Dosen penguji yaitu Bapak Albani Musyafa', S.T., M.T., Ph.D. dan Bapak Vendie Abma, S.T., M.T. sebagai penilai dan penguji tugas akhir.

Penulis berharap agar tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi semua kalangan yang membacanya dan dapat menambah sumber referensi.

Yogyakarta, September 2018

(Julio Muharmeiza)